

Pressestelle, Dienstag, 29. Mai 2012

Die Jugendpflege Mühlheim im EM-Fieber

Das Fußballgroßereignis Fußballeuropameisterschaft in Polen und der Ukraine steht vor der Tür und das Jugendzentrum Mühlheim nimmt dies zum Anlass, viele fußballbezogene Aktionen anzubieten. Schon in den Wochen vor der Europameisterschaft wird sich die Jugendpflege auf dieses Event im Rahmen des Offenen Treffs, jeweils montags, mittwochs und donnerstags von 15:00-19:00 Uhr, sowie freitags von 15:00-18:00 Uhr einstimmen. Dazu werden in Angeboten, unter anderem Flaggen-Girlanden gebastelt, ein Tipp-Plan erstellt und aufgehängt, sowie Poster zu den jeweiligen Teilnehmerländern erstellt, auf denen sich Angaben zu den Ländern, aber auch zu den Fußballmannschaften befinden. Im Verlauf des Turnieres wird die Jugendpflege wöchentlich ein kulinarisches Angebot machen; es wird, gemeinsam mit den jugendlichen Treffbesuchern, ein landestypisches Gericht eines Teilnehmerlandes gekocht. Ab der Finalrunde sollen die abendlichen Begegnungen im Rahmen des Offenen Treffs als Turnier ausgespielt werden, an dem jeder interessierte Mühlheimer Jugendliche teilnehmen kann. Die zwei Vorrundenspiele England gegen Frankreich, am 11.06.2012 um 18:00 Uhr und Spanien gegen Italien am 14.06.2012 um 18:00 Uhr werden Live in den Räumen des Jugendzentrums gezeigt. Abgerundet und damit beendet wird die Fußballeuropameisterschaft 2012 für die Jugendpflege Mühlheim mit einem großen Grillnachmittag und –abend am 29.06.2012. Bei Würstchen und Kaltgetränken wird ab 15:00 Uhr das bevorstehende Finale der Europameisterschaft ausgespielt und der Tipp-Plan-Gewinner prämiert. Dieses Fest beendet jedoch nicht nur die EM 2012, sondern leitet auch die Sommerferien und die damit verbunden besonderen Angebote der Jugendpflege Mühlheim ein. In den Sommerferien wird der Offene Treff geschlossen bleiben, dafür bietet die Jugendpflege in der Zeit vom 02.07.-13.07.2012 Ferienspiele für Kinder und Jugendliche im Alter von 7-13 Jahren an. In den zwei darauf folgenden Wochen wird das „Juz-Mobil“ wieder in den Mühlheimer Stadtteilen Halt machen. Diese Termine und Stationen werden noch bekannt gegeben.